

# KIM

## Optimalisasi Layanan dan Keamanan, Rutan Magetan Gelar Sosialisasi pada Warga Binaan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.KIM.WEB.ID](http://MAGETAN.KIM.WEB.ID)

Feb 5, 2025 - 18:46



**MAGETAN** – Kepala Rutan Kelas IIB Magetan Kantor Wilayah Direktorat

Jenderal Pemasyarakatan Jawa Timur didampingi oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan dan Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan menggelar kegiatan sosialisasi dan pengarahan kepada seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Senin (3/2/2025). Bertempat di lapangan Rutan, Kegiatan ini berfokus pada prosedur kunjungan bagi tahanan tahap AIII serta upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Rutan.



Dalam arahannya, Kepala Rutan Ari Rahmanto menegaskan bahwa kegiatan sosialisasi ini bertujuan sebagai wadah komunikasi dua arah antara petugas Rutan dengan warga binaan. "Kami ingin memastikan bahwa setiap warga binaan mendapatkan informasi yang jelas mengenai hak dan kewajiban mereka selama menjalani masa pidana. Komunikasi yang terbuka seperti ini sangat penting agar tidak ada kesalahpahaman dalam pelayanan yang diberikan," ujarnya.



Sementara itu, dalam kesempatan yang sama, Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan Dimas Alseta Putra menjelaskan secara rinci prosedur pengurusan izin kunjungan bagi tahanan yang masih berstatus AIII atau sedang menjalani proses persidangan. "Kami bekerja sama dengan Pengadilan Negeri Magetan menyediakan dua metode untuk mempermudah keluarga dalam mengurus izin kunjungan, baik secara daring melalui e-Berpadu maupun manual langsung di Pengadilan Negeri Magetan. Dengan ini, diharapkan tidak ada kendala dalam proses kunjungan," jelasnya.

Sebagai tambahan, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka. KPR) Andy Sulistiawan mengingatkan seluruh warga binaan untuk selalu menjaga ketertiban dan kondusifitas di blok hunian. "Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Saya mengajak seluruh warga binaan untuk menaati peraturan yang ada serta menjaga kebersihan demi menciptakan lingkungan yang nyaman dan sehat bagi kita semua," imbaunya.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan seluruh warga binaan dapat memahami dan mematuhi prosedur yang telah ditetapkan serta turut berperan aktif dalam menciptakan suasana yang tertib dan harmonis di dalam Rutan. Rutan Magetan berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi warga binaan serta memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga dengan baik. **(Humas Rutan Magetan)**